

こぶしの会新任職員の紹介

「お疲れ様でした常川さん」

「けやきの分まで
ありがとう

どんな作品
できるかな

いこぶしの会では今まで臨時職員であった三名を含め、新たに

一名の職員が採用されました。

こぶしの会始まって以来といふ職員の大量採用とのこと。仲間たちとどう関わっていくか、楽しみです。

(けやき作業所)

◆授産◆

東岡 勝さん

東京出身の鉄道マニア。すばらしい美声の持ち主。

東海林 利臣さん

最年少だが頼れる男。アウトドア作業が似合います。

田村 覚さん

大平町から通つている早起き男。草刈りはおまかせ。

宮岡 麻美さん

小さいけれど頑張り屋。工作が得意です。

切羽 榎紀さん

おひとりとしている農学部卒。お酒も強い東北出身者。

◆調理員◆

館岡 明子さん

自転車で通う調理員さん。何でもこなせる頼れる人。

横山 恵子さん

超活動的な調理員さん。窓も直せるパワフル女性。

篠田 隆博さん

パソコンの使えるジャニーズ系調理員さん。

一正規職員になりました

(こぶし作業所)

関 勇二さん

職員の大量採用とのこと。仲間たちとどう関わっていくか、楽しみです。

とは思いますが、どうぞよろしくお願いします。

それから、お酒を呑むことが大好きなので、機会がありまして、気軽にお声をかけてください、気兼ねをお願いします。

皆様に迷惑をかける事がある

ことは思いますが、どうぞよろしくお願いします。

去る八月一二日、こぶしの臨時職員の常川さんが退職しました。

常川さんは平成五年に、厨房の臨時調理員としてこぶしに入

り、その後五年間、毎日自転車で雨の日も雪の日も欠かさず通勤して仲間たちの給食を作つてくれました。

一時期妹さんの看病のためにこぶしを辞めていた事がありま

したが、厨房の人手が足りなくなりたために復帰し、今年の夏、

ありがとうございました。

(文責 東岡)

ありがとうございました。

(文責 渡辺)

ありがとうございました。

